
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO I 
 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

SEDUTA DI II^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2023/00044            DEL  05/09/2023 

 

OGGETTO :    ATTO DI INDIRIZZO RELATIVO ALL’UTILIZZO DEI FONDI 2023 PER 

LA MANIFESTAZIONE CULTURALE DENOMINATA “MURAGLIAINARTE”. 

 

L’anno duemilaventitre il giorno 5 del mese di settembre, alle ore 12:03 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 LEONETTI SIG. LORENZO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 BOCCASILE Sig. Cosimo SI  12 MANZARI  Francesco NO 

2 BUX  Annamaria NO  13 MARI  Cosimo NO 

3 CASSANO Sig. Vito NO  14 MILANO Sig. Stefano SI 

4 CIPRIANI Sig. Michele NO  15 PERNA Sig.ra Angela SI 



 

5 COLELLA  Gaetano SI  16 PIANCALDINI Sig. Vittorio SI 

6 CORCELLI Sig. Giuseppe SI  17 SCIACOVELLI Sig. Michele SI 

7 DE TULLIO Sig.ra Cinzia SI  18 SISTO  Fabio SI 

8 FERRIERI  Francesco NO  19 VALENTINI  Fabrizio SI 

9 GALLO  Alessio SI  20 VENTRELLA  Francesco SI 

10 IMPEDOVO Sig.ra Rosaria SI     

11 IUSCO  Claudio NO     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Anna Valla . 

 

Totale presenti: n. 13  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Annamaria Bux Vito Cassano Michele Cipriani Francesco Ferrieri Claudio Iusco Francesco Manzari Cosimo 

Mari  

 



 



 

Adunanza di seconda convocazione - seduta pubblica 

 

Il Presidente Lorenzo LEONETTI riferisce: 

 

PREMESSO CHE: 

    • con Deliberazione del Consiglio Comunale n. 41 del 24/06/2022, esecutiva a  norma di 

legge, sono stati approvati la nota di aggiornamento al DUP  2022/2024 ed il Bilancio di 

previsione per gli esercizi finanziari 2022/2024 e  relativi allegati; 

    • con Deliberazione della Giunta Comunale n. 528 del 14/07/2022, esecutiva a  norma di 

legge, è stato approvato il PEG 2022/2024 integrato con il PDO/Piano  della performance; 

    • con Deliberazione della Giunta Comunale n. 567 del 11/08/2022, esecutiva a  norma di 

legge, sono state approvate le variazioni al PEG 2022/2024 integrato  con il PDO/Piano della 

performance; 

    • Che per gli esercizi finanziari 2022/2024, nell’ambito del previsto stanziamento,  prevede tra 

l’altro nelle materie delegate, le previsioni di spesa come in allegato  alla presente proposta. 

 ATTESO CHE: 

 valorizzare il patrimonio e le tradizioni municipali, rappresenta un dovere dell'Istituzione 
municipale; 

 le attività culturali rappresentano uno strumento valido per contrastare fenomeni di 
devianza minorile che interessano i minori del territorio municipale; 

 le attività sportive, oltre a garantire la socializzazione tra i minori, permettono di sviluppare 
attenzione nei confronti dell'ambiente e della natura che caratterizza il nostro territorio; 

 in una società fortemente influenzata dai social e della comunicazione multimediale, 
l'utilizzo degli stessi può essere strumento valido per raggiungere i minori con l'obiettivo di 
far sviluppare riflessioni e consapevolezza sulle principali problematiche sociali; 

 

DATO ATTO CHE:  

 la I^ Commissione Consiliare Permanente dopo ampio dibattito nella seduta del 
31.08.2023, come da verbale in atti contenuto ed allegato alla presente proposta quale 
parte integrante e sostanziale, ha disposto di sottoporre all’esame del Consiglio la proposta 
inerente all’utilizzo dei fondi 2023 per le manifestazioni culturali ivi indicate e qui di seguito 
pedissequamente riportate: 

 

“MURAGLIAinARTE: 

Impegnare la somma di 15.800,00 euro per un evento di arte e musica 

denominato “MuragliainArte”: 

- l’evento dovrà essere realizzato nella zona della Muraglia della città di Bari che 

interessa il tratto compreso tra il Fortino Sant’ Antonio e San Pietro; 

- l’evento dovrà realizzarsi  a partire dal tardo pomeriggio intorno alle ore  

18.00 e durare almeno fino alle ore 24.00. 



 

- l’evento dovrà realizzarsi un sabato o una domenica entro il 12 Novembre 

2023. 

- nel tratto suddetto dovranno esibirsi artisti di strada che dovranno rendere 

l’evento speciale con affascinanti performance e spettacoli come ad esempio 

circensi, trampolieri, clown, giocolieri, artisti che possano esibirsi con degli 

effetti luminosi, artisti di strada che possano rievocare il periodo di Federico II 

di Svevia indossando abiti dell’epoca ed altre tipologie ad esclusione degli artisti 

le cui esibizioni siano strettamente di carattere musicale (es. street band)  in 

quanto i  momenti musicali saranno di seguito indicati; 

- oltre agli artisti di strada suddetti dovranno essere annoverati pittori e 

fotografi che dovranno allestire delle mini mostre la cui esposizione dovrà 

essere garantita a titolo totalmente gratuito. 

In aggiunta gli artisti potranno anche realizzare opere al momento. 

- L’evento dovrà prevedere, in tre piazze diverse, tre momenti musicali della 

durata di almeno 1 ora e 30 minuti ciascuno, così come di seguito specificati: 

- in Piazza San Pietro, dovrà esibirsi una formazione musicale dal vivo di musica 

italiana anni 70 – 80; 

- nelle Piazze Largo Mauro Giovanni e Strada Santa Chiara dovranno essere 

realizzati due momenti di musica dal vivo con formazione musicale di musica 

soul, blues, funky e jazz. 

Gli eventi musicali inizieranno alle ore 19 e proseguiranno fino alle ore 24 non 

accavallandosi e prevedendo tra un concerto e l’altro delle piccole pause. 

- i musicisti e i cantanti nelle loro esibizioni devono coinvolgere il pubblico e 

dovranno essere annoverati fra quelli con dei CV con esperienza comprovata in 

virtù delle attività pregresse compiute. 

- l’ aggiudicatario dovrà provvedere all’allestimento di un palco, di un service 

per ogni singolo momento musicale suddetto e di tutti gli adempimenti 

burocratici e garantire la massima diffusione per l’intero evento affinché possa 

raggiungere più cittadini possibile; 

- in ultimo, l’aggiudicatario dovrà realizzare un mini video che documenti 

l’intero evento congiuntamente alla distribuzione di gadget durante la serata sui 

quali venga apposto il logo del Municipio 1.” 

  

 

CONSIDERATO quanto premesso si rimette all’esame del Consiglio per le definitive 

determinazioni di competenza. 

 

IL CONSIGLIO  DI MUNICIPIO 

RIUNITO in seconda convocazione nella sede del I Municipio  in  Bari giusta convocazione avente 

prot. nr. 294335 del 1.9.23; 



 

CONSIDERATO che la prima seduta è andata deserta per carenza del numero legale; 

PRESO ATTO che la proposta di deliberazione di cui trattasi, con i relativi allegati, è stata 

regolarmente depositata presso la Segreteria del Municipio ai sensi dell’art. 51 del Regolamento sul 

decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi, con avviso di convocazione regolarmente 

pubblicato sul sito web Istituzionale del Municipio 1; 

UDITA la relazione del Presidente; 

UDITI gli interventi dei Consiglieri, come da verbale di registrazione della seduta, allegato quale 

parte integrante e sostanziale del presente atto; 

ATTESO che, ai sensi dell’art. 49 del D. Lgs. n. 267/00 sulla proposta di deliberazione di che 

trattasi è stato omesso il parere di regolarità tecnica espresso dal Direttore del Municipio 

trattandosi di atti istruttori non provvedimentali; 

RITENUTO di omettere il parere di regolarità contabile, in quanto l’adozione del presente 

provvedimento non comporta alcun impegno di spesa; 

 

CON n. 13 favorevoli e con n. 1 astenuto su n.14 consiglieri presenti e votanti espressi per alzata 

di mano 

  

DELIBERA 

1. DI APPROVARE l’atto d’indirizzo inerente la destinazione e l’utilizzo dei fondi 2023 per le 

manifestazioni culturali di cui in narrativa ed ivi allegate alla presente proposta; 

 

2. DI TRASMETTERE all’Assessorato al Decentramento, Assessorato al Bilancio, Assessorato alle 

Culture, alla Ripartizione Culture Religioni Pari opportunità Comunicazione Marketing Territoriale e 

Sport, all’Ufficio Gabinetto del Sindaco, all’Ufficio di Consiglio e alla Ripartizione Organi Istituzionali 

e Affari Generali; 

 

3. DI PUBBLICARE la presente deliberazione sul sito del Municipio al fine di dare alla utenza la 

massima pubblicità e trasparenza. 

 

 

Di seguito 

IL PRESIDENTE propone l'immediata eseguibilità del presente provvedimento stante l'urgenza. 

 

IL CONSIGLIO 

ADERENDO alla suddetta proposta ad unanimità dei consiglieri presenti e votanti (14 Consiglieri 

compreso il Presidente) espressi con chiamata nominale. 

 



 

DELIBERA 

RENDERE immediatamente eseguibile la presente deliberazione ai sensi dell'art. 134 comma 4° 

del D.L. n.267/2000. 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 
 



                             
* * * * * * * * *

   Municipio 1
 Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia – Torre a Mare

1° COMMISSIONE ORDINARIA PERMANENTE “QUALITÀ DELLA VITA“
VERBALE DEL 31/08/2023

L’anno  duemilaventitre  il  giorno  31 del  mese  di  agosto,  convocata  con  nota  prot.  0258252 del
24/07/2023, per le ore 9.00 si è riunita in audio-videoconferenza ovvero modalità mista ai sensi dell’art.
37-bis del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi in Bari nella Sede del I
Municipio, la I^ Commissione Consiliare Ordinaria Permanente.

Funge da segretario verbalizzante l’ Istruttore Amministrativo: Carmela Deflorio.

 Il Segretario verbalizzante dà atto che sono presenti in Commissione alle ore 9.00 i consiglieri: Colella.

Il Consigliere Sciacovelli entra in commissione alle ore 9.01 (online).

Il Consigliere Mari entra in commissione alle ore 9.08 (online).
Il Consigliere Colella, constatata la presenza del numero legale degli intervenuti,  dichiara aperta la

seduta alle ore 9.08  per discutere sul seguente o.d.g.:

1. Valutazioni e/o analisi di posta nelle materie di competenza e/o bilancio;

2. Varie ed eventuali.

In apertura di seduta si dà lettura del verbale della seduta precedente.

Il Consigliere Corcelli entra in commissione alle ore 9.09 (online).

Il Vice Presidente Impedovo entra in commissione alle ore 9.11 (online).

La commissione ad unanimità approva il verbale della seduta precedente.

Il Consigliere Piancaldini entra in commissione alle ore 9.13.

Il Presidente Perna entra in commissione alle ore 9.21.

Prende la parola il Consigliere Colella, il quale dichiara quanto segue: “unitamente al Consigliere Piancaldini,
abbiamo effettuato un sopralluogo presso l’area verde all’interno del  Municipio 1 essendo in  corso un
intervento di manutenzione ordinaria da parte della mutiservizi.

Agli  operatori  presenti  abbiamo richiesto ragguagli  in merito all’impianto di irrigazione che risulterebbe
assente o non funzionante.

In  merito  alla  calendarizzazione  degli  interventi  da  effettuarsi  gli  operatori  hanno  confermato  circa
l’esistenza di un calendario di interventi indicandoci mediamente 3 o 4  interventi l’anno.

Gli stessi non essendo sicuri in merito alle tempistiche in calendarizzazione, ci hanno consigliato di chiedere
maggiori informazioni alla propria direzione.
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Inoltre gli stessi operatori portavano in evidenza della necessità di un intervento più approfondito in quanto
diverse piante risultavano ormai compromesse e necessarie di particolari cure.

Ribadisco  la  necessità  di  esaminare  in  quanto  di  nostra  competenza  il  contratto  di  servizi  con  la
multiservizi”.

La commissione riprende la discussione finalizzata alla redazione definitiva degli o.d.g. da sottoporre al
prossimo Consiglio sulla programmazione  cultura  2023 che di seguito si specificano.

Relativamente alla programmazione cultura euro 25.800,00

La commissione chiede di impegnare 

 5.000,00 euro per uno spettacolo di varietà e/o cabaret;

Lo spettacolo

non dovrà essere lo stesso già presentato negli anni precedenti;

dovrà essere rivolto ai residenti del Municipio 1;

dovrà realizzarsi in contenitori ubicati sul territorio del Municipio 1, indicati dall’aggiudicatario;

dovrà essere realizzato da più di un attore.

Le compagnie o le associazioni dovranno avere esperienza nel settore artistico.

dovranno essere tutelate le categorie protette annoverando almeno il 10% dei posti a sedere.

I contenitori  dovranno prevedere un minimo di 200 spettatori  e dovrà essere data massima diffusione
all’evento.

L’ evento dovrà essere a titolo totalmente gratuito ed allo stesso si potrà accedere previo invito realizzato
dall’aggiudicatario.

Lo spettacolo dovrà realizzarsi nel mese di dicembre 2023.

Il Presidente Perna pone in Votazione il succitato progetto

La commissione approva ad unanimità dei presenti.

 5.000,00 euro per uno spettacolo teatrale in vernacolo e/o divertente rivolto a compagnie teatrali locali che
possano mettere in risalto la baresità;

Lo spettacolo

non dovrà essere lo stesso già presentato negli anni precedenti;

dovrà essere rivolto ai residenti del Municipio 1;

dovrà realizzarsi in contenitori ubicati sul territorio del Municipio 1, indicati dall’aggiudicatario;

dovrà essere realizzato da più di un attore.

Le compagnie o le associazioni dovranno avere esperienza nel settore artistico.

dovranno essere tutelate le categorie protette annoverando almeno il 10% dei posti a sedere.

I contenitori  dovranno prevedere un minimo di 200 spettatori  e dovrà essere data massima diffusione
all’evento.

L’ evento dovrà essere a titolo totalmente gratuito ed allo stesso si potrà accedere previo invito realizzato
dall’aggiudicatario.

Lo spettacolo dovrà realizzarsi nel mese di dicembre 2023.
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Il Presidente Perna pone in Votazione il succitato progetto.

La commissione approva ad unanimità dei presenti.

Impegnare la somma di 15.800,00 euro 

per un evento di arte e musica denominato “MuragliainArte”

l’evento dovrà essere realizzato nella zona della Muraglia della città di Bari che interessa il tratto compreso

tra il Fortino Sant’ Antonio e San Pietro;

L’evento dovrà realizzarsi  a partire dal tardo pomeriggio intorno alle ore  18.00 e durare almeno fino alle

ore 24.00.

L’evento dovrà realizzarsi un sabato o una domenica entro il 12 Novembre 2023.

nel  tratto  suddetto  dovranno  esibirsi  artisti  di  strada  che  dovranno  rendere  l’evento  speciale  con

affascinanti performance e spettacoli come ad esempio circensi, trampolieri, clown, giocolieri, artisti che

possano esibirsi con degli effetti luminosi, artisti di strada che possano rievocare il periodo di Federico II di

Svevia  indossando  abiti  dell’epoca  ed  altre  tipologie  ad  esclusione  degli  artisti  le  cui  esibizioni  siano

strettamente di carattere musicale (es. street band)  in quanto i  momenti musicali saranno di seguito

indicati;

oltre agli artisti di strada suddetti dovranno essere annoverati pittori e fotografi che dovranno allestire delle

mini mostre la cui esposizione dovrà essere garantita a titolo totalmente gratuito.

In aggiunta gli artisti potranno anche realizzare opere al momento.

L’evento dovrà prevedere, in tre piazze diverse, tre momenti musicali della durata di almeno 1 ora e 30

minuti ciascuno, così come di seguito specificati:

In Piazza San Pietro, dovrà esibirsi una formazione musicale dal vivo di musica italiana anni 70 – 80;

Nelle Piazze Largo Mauro Giovanni e Strada Santa Chiara dovranno essere realizzati due momenti di musica

dal vivo con formazione musicale di musica soul, blues, funky e jazz.

Gli eventi musicali inizieranno alle ore 19 e proseguiranno fino alle ore 24 non accavallandosi e prevedendo

tra un concerto e l’altro delle piccole pause.

I musicisti e i cantanti nelle loro esibizioni devono coinvolgere il pubblico e dovranno essere annoverati fra

quelli con dei CV con esperienza comprovata in virtù delle attività pregresse compiute.

L’ aggiudicatario dovrà provvedere all’allestimento di un palco, di un service per ogni singolo momento

musicale suddetto e di tutti gli adempimenti burocratici e garantire la massima diffusione per l’intero evento

affinché possa raggiungere più cittadini possibile.
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In ultimo, l’aggiudicatario dovrà realizzare un mini video che documenti l’intero evento congiuntamente alla

distribuzione di gadget durante la serata sui quali venga apposto il logo del Municipio 1.

Il Presidente Perna pone in Votazione il succitato progetto.

La commissione approva ad unanimità dei presenti.

Il Consigliere Mari esce dalla commissione alle ore 9.57.

Il Presidente dichiara la chiusura dei lavori alle ore 9.58.

Il Segretario ne dà atto a verbale.

          Il Segretario      Il Presidente

      Carmela Deflorio                                                                             Avv. Angela Perna
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Municipio  1  Murat,  San  Nicola,  Libertà,  Madonnella,
Japigia, Torre a Mare seduta consiliare 04 Settembre 2023.

Municipio 1
Murat – San Nicola – Libertà – 

Madonnella – Japigia – Torre a Mare

Consiglio municipale 

In seduta urgente

04 Settembre 2023

       Svolgimento su audioregistrazione eseguito a cura della

        Covel Group S.r.l.
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Municipio  1  Murat,  San  Nicola,  Libertà,  Madonnella,
Japigia, Torre a Mare seduta consiliare 04 Settembre 2023.

Presidente 

Procediamo con l'appello:

Boccassile Cosimo, assente.

Buchs Annamaria, assente.

Cassano Vito, assente.

Cipriani Michele, assente.

Colella Gaetano, presente.

Corcelli Giuseppe, assente.

De Tullio Cinzia, presente.

Ferrieri Francesco, assente.

Gallo Alessio, assente.

Impedovo Rosaria, assente.

Iusco Claudio, assente.

Manzari Francesco.

Mari Cosimo Gianmarco, assente.

Milano Stefano, assente.

Terna Angela, assente.

Piancaldini Vittorio, assente.

Sciacovelli Michele, assente.

Sisso Fabio, assente.

Valentini Fabrizio, assente.

Ventrella Francesco, assente.

Non c’è il numero legale, ci riaggiorniamo tra mezz’ora, sono 

le 12:04, ci rivediamo alle 12:34.
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Municipio  1  Murat,  San  Nicola,  Libertà,  Madonnella,
Japigia, Torre a Mare seduta consiliare 04 Settembre 2023.

Presidente

Boccassile Cosimo, assente.

Buchs Annamaria, assente.

Cassano Vito, assente.

Cipriani Michele, assente.

Colella Gaetano, presente.

Corcelli Giuseppe, assente.

De Tullio Cinzia, presente.

Ferrieri Francesco, assente.

Gallo Alessio, assente.

Impedovo Rosaria, assente.

Iusco Claudio, assente.

Manzari Francesco, presente.

Mari Cosimo Gianmarco, assente.

Milano Stefano, assente.

Terna Angela, assente.

Piancaldini Vittorio, assente.

Sciacovelli Michele, assente.

Sisso Fabio, assente.

Valentini Fabrizio, presente.

Ventrella Francesco, assente.

Non c’è il numero legale. Dichiariamo la chiusura del 

Consiglio. Domani alle ore 12:00.

Covel Group S.r.l. - Potenza  Pagina 3



Municipio  1  Murat,  San  Nicola,  Libertà,  Madonnella,
Japigia, Torre a Mare  seduta consiliare 05 Settembre 2023.

Consigliera Perna

Grazie io ho terminato, buongiorno Presidente.

Vicepresidente

Ci  sono  interventi?  Se  non  ci  sono  interventi  pongo  in

votazione il punto 4 all'ordine del giorno, così come letto

dalla  Consigliera  Perna.  Contrari?  Astenuti?  Favorevoli?

All’unanimità. 

(Intervento svolto lontano dal microfono)

Vicepresidente

Motivo  della...  (Intervento  svolto  lontano  dal

microfono)...  procediamo  con  la  votazione.  Contrari=

Astenuti? Favorevoli? All’unanimità.

Intervento

Buongiorno  a  tutti.  Quinto  punto  all'ordine  del  giorno,

oggetto atto d'inizio relativo all'utilizzo dei fondi 2023

per  la  manifestazione  culturale  denominata  “Muraglia  in

arte”. 

Consigliera Perna

Grazie  Presidente.  Allora  questo  è  l'ultimo  progetto

rientrante nella programmazione della Commissione risorse e

qualità della vita. Ribadisco che è esattamente come nei
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Municipio  1  Murat,  San  Nicola,  Libertà,  Madonnella,
Japigia, Torre a Mare  seduta consiliare 05 Settembre 2023.

due precedenti, ma in particolar modo in questo perché i

due precedenti in realtà,  ribadisco sono stati una replica

di quelli dell'anno scorso considerato il successo, ma in

particolar modo in questo c'è stato il lavoro veramente di

ogni  singolo  Consigliere.  Ogni  Consigliere  ha  dato  un

proprio  contributo  per  queste  idee  anche  innovative

particolari. L'abbiamo denominato “Muraglia in arte” un po'

sulla falsa riga di quello che è il lungomare dei libri ehm

realizzato per diversi anni dall'Amministrazione Comunale,

dall’Assessorato  alla  cultura,  quindi  abbiamo  ripercorso

proprio  quel  percorso  lì.  Non  mi  dilungo  e  do  subito

lettura  di  ogni  singolo  requisito.  Murania  in  arte,

impegnare la somma di 15.800 euro per un evento di arte e

musica denominato Muraglia in arte. L'evento dovrà essere

realizzato nella zona della Muraglia della città di Bari,

che  interessa  il  tratto  compreso  tra  il  Fortino

Sant'Antonio e San Pietro. Ovviamente ci tengo a precisare

quando individuiamo il tratto compreso tra il Fortino e San

Pietro, non  intendo il  contenuto esterno  del fortino  ma

proprio parlo di percorso. Noi abbiamo creato un percorso,

quindi  partiamo  da  lì  per  arrivare  fino  a  Piazza  San

Pietro.  L'evento dovrà  realizzarsi a  partire dal  tardo

pomeriggio intorno alle ore 18 e durare almeno fino alle

ore 24. L’evento dovrà realizzarsi un sabato o una domenica

entro  il  12  novembre  del  2023,  data  di  cui  insomma

ringrazio anche la Dirigente perché abbiamo avuto modo di
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Municipio  1  Murat,  San  Nicola,  Libertà,  Madonnella,
Japigia, Torre a Mare  seduta consiliare 05 Settembre 2023.

interfacciarsi interfacciarsi prima di individuare la data

e quindi Abbiamo apprezzato lo sforzo che la Dirigente ci

ha garantito, lei insieme ovviamente a tutti gli impiegati

che  se  ne  occuperanno.  Nel  tratto  suddetto  dovranno

esibirsi artisti di strada, che dovranno rendere l'evento

speciale con affascinanti performance e spettacoli, come ad

esempio circensi, trampolieri, clown, giocolieri, artisti

che possono esibirsi con degli effetti luminosi, artisti di

strada che possano rievocare il periodo di Federico II di

Svevia  indossato  abiti  all'epoca  e  altre  tipologie  ad

esclusione  delle  artisti,  le  cui  esibizioni  siano

strettamente  di  carattere  musicale,  esclusi  appunto  la

street band in quanto i momenti musicali saranno di seguito

indicati. Ci tengo a precisare dato che nella mia premessa

ho detto che ogni cosa ogni singolo Consigliere ha dato il

contributo proprio che la diciamo la ripresa degli artisti

di  strada  è  stato  in  particolar  modo  il  Consigliere

Colella, che li ha evidenziati e fortemente voluti e anche

il  Consigliere  Corcelli  proprio  nella  nel  in  questo

suggerimento che ci ha dato di questi artisti strada, che

possano  rievocare  il  periodo  di  Federico  II  di  Svevia,

indossando proprio gli abiti dell'epoca. E’ un'idea che ha

suscitato  molto  entusiasmo  nell'ambito  della  Commissione

Oltre  alle  artisti  di  strada  suddetti  dovranno  essere

annoverati anche pittori e fotografi. Questa idea derivata

proprio  dalle  varie  mostre  che  noi  abbiamo  seguito  in
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questi  anni,  proprio  non  per  ultima  quella  sul  proprio

sulla muraglia in spazio giovani con Leonisi, che ha avuto

un grande successo, una grande diciamo richiesta da parte

dei  cittadini.  Queste  mostre  dovranno  allestire  cioè

dovranno  essere  allestite,  delle  mini  mostre  la  cui

esposizione  dovrà  essere  ovviamente  garantita  a  titolo

totalmente  gratuito.  In  aggiunta  gli  artisti  potranno

realizzare  anche  delle  opere  al  momento.  Quindi  finito

questo,  immaginate  questo  percorso  sulla  Muraglia

bellissimo  con  questi  artisti  con  questi  pittori  e

quant'altro  per  poi  passare  ad  un  secondo  momento  che

interessa questo progetto, l'evento dovrà prevedere infatti

in tre piazze diverse tre momenti musicali, della durata di

almeno un'ora e 30 minuti ciascuno, così come di seguito

specificati:  piazza  San  Pietro  dovrà  esibirsi  una

formazione musicale dal vivo di musica italiana anni 70-80,

le Piazze Largo Mauro Giovanni e strada Santa Chiara invece

dovranno essere realizzati due momenti di musica dal vivo

con formazione musicale di musica Soul Blues Funky e jazz,

faccio anche un ulteriore precisazione prima di arrivare a

questa decisione, proprio per lo spirito collaborativo e di

grande volontà, la Commissione ha effettuato proprio dei

sopralluoghi.  Noi  abbiamo  fatto  delle  passeggiate

all'interno  di  queste  piazze,  gli  eventi  musicali

inizieranno alle ore 19:00 e proseguiranno fino alle ore

24:00, non accavallandosi e prevedendo tra un concerto e
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l'altro delle piccole pause. I musicisti e i cantanti nelle

loro esibizioni devono coinvolgere il pubblico e dovranno

essere annoverati fra quelli con dei curriculum vitae con

esperienza  provata  in  virtù  dell'attività  pregresse

compiute.  L’aggiudicatario  dovrà  provvedere

all’allestimento  di  un  palco,  di  un  service  per  ogni

singolo  momento  musicale  suddetto  e  di  tutti  gli

adempimenti burocratici garantire la massima diffusione per

l'intero  evento  affinché  possa  raggiungere  più  cittadini

possibile. In ultimo l’aggiudicatario dovrà realizzare un

mini video, che documenti l’intero evento, congiuntamente

alla distribuzione di gadget, durante la serata sui quali

venga apposto Il logo del Municipio 1. Grazie Presidente,

questo è il lavoro espletato dalla Commissione per questo

evento “Muraglia in arte”.

Presidente

Prego Consigliere Valentini.

Consigliere Valentini

Grazie Presidente. Valentini De Caro per Bari. Semplifico

tutto anche con la mia dichiarazione di voto, quindi faccio

un tutt’uno. Io ne ho parlato già su questo progetto, sia

con alcuni Consiglieri sia con la Presidente Perna. Faccio

una precisazione questo progetto è bellissimo, cioè è stato

ben  strutturato  però  la  mia  sincerità  mi  porta  a  dire
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questo,  questo  è  l'ultimo  progetto  che  facciamo  come

Municipio  1,  riferito  alla  Commissione  cultura  quindi

finanziamenti  e  l'importo  15.000  euro  è  un  importo

importante. La  location, sono  due  fattori, la  location

ripete il progetto e faccio i miei complimenti ad Angela e

a  tutta  la  Commissione.  Secondo  il  sottoscritto

quest'ultimo intervento si doveva fare in qualche quartiere

del  Municipio  tra  virgolette  abbandonato.  Sappiamo

benissimo  alcuni  quartieri  come  Sant'Anna,  anche  il

quartiere libertà e Sappiamo benissimo anche l’effetto che

ha avuto il progetto dell'anno scorso, dello spettacolo di

Mudù  sul  quartiere  Libertà,  che  nonostante  ci  fosse  un

tempo abbastanza frescolino ha avuto successo e i cittadini

del quartiere diciamo sono stati contenti. La location del

quartiere  del  centro  storico  è  bellissima,  però  tenete

presente,  anche  se  la  Presidente  mi  diceva  che  questi

eventi possono  essere fatti  da ottobre  a dicembre,  Bari

vecchia è ricca di eventi e lo sarà ancora di più a Natale.

Diciamo  chi  usufruirà  di  questo  spettacolo,  quindi  di

questi 15.000 euro del Municipio 1, sì saranno anche quelli

del  quartiere  di  Bari  vecchia,  ma  ci  saranno  parecchi

turisti  e  parecchi  anche  residenti  in  alti,  sappiamo

benissimo che Bari vecchia è popolata specialmente di sera

da gente di altri quartieri anche dalla Provincia. Quindi

io  mi  asterrò  perché  non  potrò  mai  votare  contro  un

progetto  fatto  da  una  Commissione  è  un  progetto  ripeto
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bello, strutturato bene, però come location andava definito

una location più svantaggiata del Municipio 1, grazie.

Presidente 

Grazie Cconsigliere Valentini. Prego Consigliere De Tullio.

Consigliere De Tullio

De  Tullio  Cinzia,  partito  Democratico  12:22.  Io  mi

complimento con la Commissione, perché il lavoro è stato

fatto  veramente  bene  in  maniera  dettagliata,  ho  delle

perplessità  così  come  anch'io  già  espresso  con  la

Presidente stessa la stessa del Consigliere Valentini in

merito  alla  location,  considerando  che  il  municipio  ha

cinque quartieri e molti di essi sono in periferia avrei

preferito  avere  un  evento  sulla  falsariga  di  quello

dell'anno  precedente,  perché  nonostante  il  freddo  è

riuscito in maniera eccellente. A maggior diciamo vigore

considerando il periodo che non è Natale, cioè non è nei

mesi freddi ma è più vicino a quelli estivi, tra virgolette

autunnali, in  effetti un  evento come  questo molto  bello

avrebbe dovuto farsi massimo per la metà di ottobre, perché

comunque è bello essere all'aperto ma capisco che i tempi

burocratici non lo consentono. Ma quello che mi colpisce

del progetto è la sua complessità, nel senso e non viene

dato spazio  a coloro  che si  aggiudicheranno il  progetto

stesso di  poter valutare  anche qualcosa  di diverso,  nel
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senso è un progetto molto molto dettagliato che richiede

diverse figure, è soprattutto ubicato in tre piazze, dove

qua  mi  si  scrive  che  tutte  e  tre  necessiteranno  di  un

service.  Il  costo  del  service  è  elevato  e  lo  abbiamo

verificato  con  l'analisi  dei  costi  che  abbiamo  avuto

nell'anno  precedente.  Mettere  un  service  in  tre  piazze

diverse non so se l'importo, credo che voi abbiate comunque

fatto una specie di consultazione cioè l'importo di 15.800

euro lo vedo molto basso per poter garantire a tre piazze

ad avere tre service e non solo cioè noi parliamo non solo

di artisti di strada, ma parliamo contemporaneamente di tre

eventi musicali, cioè il progetto è molto bello però lo

avrei reso più fruibile nel senso avrei dato più spazio

all’associazione  diciamo  aggiudicataria  di  renderlo  più

personale  perché  mi  sembra  un  progetto  così  dettagliato

scritto Non so ad personam io ho questa la perplessità mi

piace molto, probabilmente quasi sicuramente io voterò in

senso favorevole perché comunque c'è un lavoro alle spalle

che  apprezzo  e  l'idea  mi  piace  l'avrei  reso  meno

dettagliato.

Presidente

Prego Consigliere Impedovo.

Consigliere Impedovo
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Grazie, Impedovo Lega Salvini ore 12:25. Visto che i questi

anni si è parlato tanto di periferie, io volevo chiedere al

Consigliere Valentini e alle Consigliere De Tullio,  cioè

come considerate  voi piazza  San Pietro  più periferia  di

quella  non  penso  che  ci  sia,  non  esiste  soltanto  a

Sant'Anna o Libertà dove noi negli anni precedenti abbiamo

realizzato degli eventi, perché tutti quanti siamo per le

periferie  A  parte  che  non  sono  completamente  d'accordo

perché  il  Municipio,  nel  Municipio  1  rientra  anche  il

quartiere Miurà dove viene sempre comunque messo da parte

per  il  fatto  che  c'è  l'Amministrazione  principale  che

logicamente  svolge  la  maggior  parte  degli  eventi  nel

quartiere murattiano. Ma definire il quartiere San Nicola

non un quartiere di periferia, mi sembra assurdo, perché

piazza San Pietro, così come Piazza Santa Chiara sono due

piazze di periferia. Quindi portare degli eventi in quella

zona tra l'altro in un quartiere che rientra nel Municipio

1 sono eventi che comunque non si sovrappongono con quelli

realizzati dall'Amministrazione Comunale, che praticamente

provvede a realizzare questi eventi nel periodo di Natale,

noi invece lo faremo nel periodo autunnale. Quindi io sono

mi trovo  in completo  disaccordo con  quanto espresso  dai

Consiglieri De Tullio e Valentini. Grazie Presidente.

Covel Group S.r.l. - Potenza  Pagina 15



Municipio  1  Murat,  San  Nicola,  Libertà,  Madonnella,
Japigia, Torre a Mare  seduta consiliare 05 Settembre 2023.

Presidente

Grazie, prego Consigliere Perna.

Consigliere Perna

Grazie Presidente. Allora, volevo innanzitutto ringraziare

Comunque  il  Consigliere  Valentini  e  la  Vicepresidente

Cinzia De Tullio per essersi espressi in maniera positiva e

ovviamente  questo  è  un  contesto  ed  un  modo  dove  il

confronto è giusto che ci sia. Però mi riaggancio a quanto

detto da Rosaria empedovo vicepresidente Tra l'altro della

Commissione  risorse  e  qualità  della  vita,  proprio  per

motivare che, la nostra scelta è stata una scelta dettata

dall'intento di annoverare alcuni quartieri, alcune piazze

come  diceva  la  Consigliera  che,  sostanzialmente  vengono

sono definite effettivamente piazze di periferia. E sebbene

il percorso incominci dalla zona del fortino e interessi

quella zona lì, considerate che grazie ad un milione di

euro  dopo  la  pandemia,  l'Amministrazione  Comunale  nella

persona  di  Ines  Pierucci,  ha  riempito  le  piazze  delle

periferie quindi la piazza di Japigia, la piazza di libertà

le Piazze dei madonella di eventi. Quindi noi andiamo tra

l'altro  a  riagganciarsi  a  fare  una  sorta  di  continuità

anche il per il periodo scelto perché ripeto non toccheremo

il periodo natalizio. Ecco lì magari avrei potuto anche in

parte assecondare le vostre perplessità, perché nel periodo

natalizio si sa è tutto concentrato in quella zona. Eppure
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in quella zona ci sono delle piazze che vengono considerate

di periferia, mai annoverate. Quindi abbiamo considerato il

periodo  abbiamo  considerato  tutti  gli  eventi

dell’Amministrazione  comunale,  che  mai  come  quest'estate

guardate io risiedo nel quartiere Japigia è una sera una

sera sì e l’altra  pure c'erano eventi. Abbiamo considerato

il  periodo  che  ripeto  Grazie  anche  all'impegno  della

dottoressa  non  andrà  a  toccare  il  periodo  natalizio  in

merito ai dettagli dice bene la Consigliera De Tullio, però

vorrei  rassicurarla  che  noi  prima  di  affrontare  una

programmazione  di  tal  sorta,  ci  siamo  Confrontati

ovviamente in maniera informale con tecnici proprio tecnici

del mondo della musica e del mondo del magari tecnici che

non realizzano spettacoli proprio tecnici da un punto di

vista  di  chi  si  occupa  di  allestimenti  di  palchi  e

quant'altro che nella somma ci rientriamo e mi riaggancio

anche  a  quello  che  diceva  il  Consigliere  Valentini,  il

Presidente della Commissione lavori pubblici proprio Perché

trattasi  dell'ultimo  anno  quindi  della  nostra  ultima

programmazione,  il  nostro  intento  è  proprio  quello  di

permettere a tutto il Municipio e che ben venga anche ai

cittadini di altri quartieri anche agli stranieri magari

continueranno ad esserci di assistere ad uno spettacolo a

cui volevamo dare una certa risonanza e rilevanza. Abbiamo

ragionato al  contrario, in  virtù dell'ultimo  anno e  poi

consentitemi  di  dirmi  proprio  la  Commissione  risorse
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qualità  della  vita  dal  primo  giorno  a  attenzionato  sia

nelle  deleghe  la  cultura  ma  anche  nelle  deleghe

all’ambiente, ha proprio attenzionato quello che sono le

nostre  periferie,  addirittura  la  prima  programmazione  fu

fatta  con  l'intento  di  arrivare  in  tutte  le  periferie

quindi non ritengo che in questa scelta sia stata tolta

qualcosa a qualche quartiere ripeto. Vi ringrazio comunque

per le vostre osservazioni, ovviamente il mio auspicio che

ci sia un voto favorevole che tutti i Consiglieri abbiano

ascoltato con attenzione ogni singolo passaggio, veramente

studiato,  veramente  frutto  di  un  lavoro  fatto  con

attenzione con dedizione ma soprattutto è importante con

entusiasmo e con voglia di regalare qualcosa di particolare

in  modo  tale  che  in  quello  spettacolo  che  dovrà  essere

ricordato sarà menzionato il Municipio 1 e non come avviene

sempre  a  mio  vantaggio  l'Amministrazione  Comunale

l’Assessorato  alla  cultura.  Il  Municipio  1  dove  loro

saranno invitati e sicuramente saranno degli spettatori che

gradiranno questo spettacolo. Grazie.

Presidente

Prego Consigliere Sisto.

Consigliere Sisto

Ore  12:32,  Fabio  Sisto  Partito  Democratico,   Presidente

della  Commissione  Welfare.  Io  Innanzitutto  volevo
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ringraziare la commissione per il lavoro svolto quest'anno

ma  anche  il  lavoro  degli  altri  anni  volevo  fare  i

complimenti per come è stato strutturato il progetto per

l’attenzione che è stata data ai dettagli, che a mio avviso

si evince proprio da come è stato strutturato il progetto

il fatto  che sia  pieno di  dettagli sicuramente  fornisce

delle restrizioni a chi andrà a partecipare alla gara però

da anche delle grandi linee guida e soprattutto immagino,

essendomi confrontato con alcuni membri della Commissione

meno  con  Angela  per  una  questione  di  tempo,  che  tutti

questi dettagli sono stati studiati uno per uno, questa è

una cosa che vi fa onore, e denota maggiormente il vostro

impegno. Io purtroppo sebbene anch'io sia affezionato ad un

quartiere  in  particolare,  perché  tutti  noi  abbiamo  nel

nostro cuore una zona della città perché oggi siamo nati o

perché ci abbiamo vissuto.  Io sono legato a libertà e vi

ringrazio  per  quello  che  è  stato  diciamo  fatto  l'anno

scorso perché  ha dato  un messaggio  importante, ha  fatto

capire che ogni Piazza ogni posto della nostra città è un

luogo appetibile. E questo deve essere uno spunto e una

riflessione  per  l'Amministrazione  non  per  noi.  Noi

purtroppo  abbiamo  qui  parlo  di  tutte  le  Commissioni  un

budget  limitato,  quindi  noi  giochiamo  con  le  briciole

possiamo dire, ed è chiaro che dobbiamo fare delle scelte a

volte a vantaggio a volte a svantaggio di altri. Quindi

Condivido il pensiero della Commissione di fare un evento
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che debba riuscire nel migliore dei modi e debba quindi

avere risonanza e condivido anche la scelta dei luoghi, in

quanto come ho già detto l'anno scorso è stato dato un bel

segnale  un  segnale  che  io  spero  che  l'Amministrazione

centrale abbia colto e quindi spero che invece che essere

Municipio  alla  continua  ricerca  di  colmare  le  lacune

dell’Amministrazione  centrale,  sia  l’Amministrazione

centrale questa volta a fare il passo inverso e quindi dire

il Municipio 1 ha investito su questa zona, cerchiamo di

colmare quelle lacune perché nell'anno scorso, negli altri

anni  le  varie  commissioni  ognuna  con  i  progetti  ha

dimostrato che questo è quello che serve. Quindi va bene

così io sono ma approfitto per fare una dichiarazione di

voto se possibile voterò in maniera favorevole. Grazie.

Presidente

Grazie, prego Consigliere Valentini.

Consigliere Valentini

Sì  grazie  Presidente  volevo  rispondere  alla  Consigliera

Impedovo.  Consigliera  forse  non  mi  sono  fatto  tra

virgolette comprendere. Io sono d'accordo con quello che ha

detto lei sulle piazze di Bari vecchia, il mio dubbio e lo

ripeto Il progetto è bellissimo strutturato benissimo il

mio dubbio è che Bari Vecchia quartiere San Nicola pesa

benissimo che siamo arrivati all'opposto questa quest'anno

Covel Group S.r.l. - Potenza  Pagina 20



Municipio  1  Murat,  San  Nicola,  Libertà,  Madonnella,
Japigia, Torre a Mare  seduta consiliare 05 Settembre 2023.

in  cui  hanno  criticato  determinati  eventi  nel  quartiere

tipo battiti e altre manifestazioni Perché molti motivi di

parcheggio  e  altri  motivi.  La  mia  preoccupazione  è  mia

preoccupazione che poi ci avete lavorato sopra è che questo

tipo  di  progetto  possa  essere  confuso  con  un  singolo

progetto comunale dell'Assessorato alla cultura qui è una

guerra  tra  poveri  qui  come  ha  detto  benissimo  il

Consigliere Sisto, abbiamo pochi spiccioli e giocarci gli

ultimi  spiccioli  che  poi  è  15.000  euro  su  un  quartiere

ripeto  ma  io  non  sto  dicendo  che  più  avvantaggiato

svantaggio  non  faccio  paragoni,   perché  Consigliere

Impedovo  lei  sa  benissimo  che  il  mio  quartiere  di

riferimento è libertà lei può chiedere a tutti e venti i

Consiglieri,  se  io  in  questi  cinque  anni  ho  proposto

qualcosa per  il quartiere  Libertà, in  più rispetto  agli

altri quartieri o appoggiato eventi al quartiere Libertà ci

mancherebbe  ma  non  ho  messo  avanti  il  mio  quartiere

rispetto ad altri. Il mio dubbio è stato quello che fatto

in un quartiere tipo il quartiere san Nicola, ripeto in

piazza disagiate sono concorde con lei, si possa confondere

questo progetto non del Municipio 1, ma del comune di Bari.

Presidente

Ci sono altri interventi? Prego Consigliere Cordelli.

Consigliere Corcelli
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Consigliere  Cordelli,  Partito  Democratico.  MI  preme  dire

purtroppo,  sinceramente  sono  anche  rimasto  un  pochino

dispiaciuto, perché ho sentito dire da un Consigliere in

precedente  intervento,  che  questi  progetto  sia  stato

studiato  ad  personam.  Sinceramente  per  come  è  stato

strutturato il  progetto, tutto  può essere  tranne che  ad

personam,  perché  c'è  musica,  c'è  cultura,  c'è  arte  c'è

tanta  di  quella  roba  e  posso  garantirle  che,  questo

progetto  non  è  ad  personam,  quindi  solo  una

puntualizzazione  che  mi  sono  sentito  un  pochino  ferito.

perché  non  è  assolutamente  nelle  nostre  condizioni  ...

(Intervento svolto lontano dal microfono)... cioè  siccome

lei ha  usato questo  termine, era  sicuramente rivolto  al

progetto,  però  ho  voluto  evidenziare  che  questa

terminologia  su  questo  progetto  secondo  me  è  stato

inopportuno  usare  questa  terminologia.  La  ringrazio

comunque per tutto quello, per i complimenti che ciò ha

fatto il progetto devo dire che era cresciuto in altro modo

perché il progetto musicale doveva essere eseguito nelle

Corti. Poi purtroppo in questi due anni ci sono stati dei

cambiamenti  nelle  corti  Le  Corti  sono  diventate

strette ,sono diventate Insomma non abbastanza fruibili per

questi  eventi  e  abbiamo  deciso  di  svolgerli  su  questo

percorso della  Muraglia però  mi creda  Consigliera non  è

nessun cioè da noi Vabbè comunque l'ho voluto evidenziare

grazie.
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Presidemte

Prego Consigliere Colella.

Consigliere Colella

Gaetano Colella Movimento 5 Stelle, 12:38. Riepilogo un po'

quello che è stato il lavoro che si è protratto anche in

maniera puntuale, per quasi due anni, perché come abbiamo

accennato era  partito con  una previsione  di un  percorso

culturale da svilupparsi nell'ambito cittadino nell'ambito

cittadino  e  avevamo  pensato  di  farlo  all'interno  delle

Corti della città vecchia anche per dare il giusto risalto

il  lustro,  Corti  che  spesso  e  volentieri  anche  se

bellissime  erano  un  pochino  abbandonate.  Questo  percorso

non è stato reso possibile più da ulteriori sopralluoghi

che abbiamo fatto con la Presidente con altri colleghi di

Commissione, in  quanto l'eccesso  di bed  and breakfast  e

come  si  è  trasformata  la  città  vecchia,  ci  ha  reso

praticamente quasi impraticabile il percorso nelle Corti e

abbiamo  semplicemente  spostato  senza  andare  a  toccare

quello  che  accennava  il  Consigliere  Valentini  la  parte

solitamente usata sia dall'Amministrazione centrale che le

altre cioè Piazza del Ferrarese e il lungomare prospiciente

al Margherita, abbiamo deciso di portarlo sulla Muraglia è

in particolare di utilizzare quelle piazze, credetemi che

sono spesso e volentieri trascurate dall’organizzazione di
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eventi. Inoltre abbiamo chiuso il cerchio per il lavoro dei

quattro anni e mezzo quindi 5 anni tra poco, della nostra

Commissione  in  quanto  abbiamo  esordito  e  avevamo  come

principio quello di portare gli eventi nelle periferie, per

dare luminosità alle periferie E luminosità tra virgolette.

Questa volta abbiamo voluto abbiamo voluto ripeto riportare

racchiudendo quella che è stata l'esperienza, anche tenendo

in  considerazione  che  con  il  progetto  “Le  due  Bari”

l'Amministrazione  centrale  invece  ha  focalizzato  in

contemporanea l'attenzione nelle periferie, distribuendo il

milione  di  euro  per  venuti  dal  Governo  nelle  periferie

abbiamo  voluto  volutamente  focalizzare  e  riportare

l’attenzione nel quartiere San Nicola, che il primo anno

ricordo a tutti non avevamo preso in considerazione perché

avevamo dato risalto a proprio le periferie più quelle al

limite del territorio. Inoltre abbiamo chiuso da sempre il

cerchio cercando di dividere nella maggior parte possibile

far partecipare alla realizzazione dell'evento, quante più

figure  culturali  possibili.  Quindi  ci  siamo  partiti  dal

percorso culturale musicale e abbiamo inserito gli artisti

di  strada  spesso  e  volentieri  dimenticati  spesso  e

volentieri dimenticati anche dall'Amministrazione centrale

in quanto si cerca di portare sempre il nome, si cerca di

portare  sempre  le  figure  che  attraggono  quando  invece

abbiamo questi artisti che vi posso assicurare non sono per

nulla da meno anzi loro ci mettono la faccia direttamente
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sulla strada  per poter  portare avanti  il loro  messaggio

culturale,  e  quindi  ringrazio  veramente  ringrazio

sentitamente  la  Commissione  che  ha  voluto  inserirli  in

questo ultimo progetto del Municipio parteciperanno anche

gli artisti di strada abbiamo potuto sperimentare la loro

validità e la loro attrattività durante il primo, il primo

ciclo che abbiamo di eventi che abbiamo potuto portare e

quindi, inoltre abbiamo ottenuto in considerazione anche le

maestranze,  perché  dislocando  e  quindi  non  accentrando

l’evento,  l’abbiamo  dislocato  parteciperanno  anche

nell’organizzazione  della  struttura  e  dell’evento,  anche

diverse  maestranze,  quindi  non  solo  una  compagnia,  con

poche persone, bensì abbiamo tenuto in considerazione anche

le maestranze, che ci danno la possibilità di esibirci nei

luoghi  in  cui  Noi  decidiamo  di  realizzare  gli  eventi.

Quindi  abbiamo  chiuso  un  ciclo,  abbiamo  tenuto  in

considerazione  tutto  quello  che  ci  eravamo  detti  sin

dall'inizio, per cui non posso far altro che apprezzare il

lavoro che abbiamo insieme svolto e che spero venga portato

a termine grazie.

Presidente

Grazie,  ci  sono  altri  interventi?  No,  bene  pongo  in

votazione il punto numero 5 all’ordine del giorno: atto di

indirizzo,  relativo  all'utilizzo  dei  fondi  2023  per  la

manifestazione culturale denominata Muraglia in arte.
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Intervento

Contrari? Astenuti?  Favorevoli? 

Presidente

Approvato  a  maggioranza.  Votiamo  per  l’immediata

esecutività per il fatto che comunque il periodo per la

realizzazione del progetto è imminente.

 

Intervento

Possiamo  votare  per  immediata  esecutività.  Contrari?

Astenuti? Favorevoli?

Presidente

Passiamo al punto numero 1 all'ordine del giorno: linee di

indirizzo  ai  sensi  dell'articolo  60  del  regolamento

comunale  su  decentramento  Amministrativo  Bilancio

Partecipato 2023. Quindi volete che lo leggo tutto o lo

diamo per letto? (Intervento svolto lontano dal microfono).

Diamo per letto il punto all’ordine del giorno numero 1,

c'è  un  emendamento  ...(Intervento  svolto  lontano  dal

microfono)... Allora il Consigliere Boccasile emendamento

numero  uno:  manutenzione  straordinaria  delle  strade

principali e strade da bitumare. Il Consigliere Boccasile,

Popolari per Bari, chiede di inserire nella manutenzione

del Municipio 1 tutte le aree del primo, terzo, quinto e
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Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Lorenzo Leonetti 

 IL DIRIGENTE 

F.to Anna Valla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

16/10/2023 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 16/10/2023 

 Il Segretario verbalizzante 

Isabella Loconte 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 16/10/2023 al 30/10/2023. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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